

# *Le président salvadorien déclare que le néolibéralisme a échoué dans le pays*

---



San Salvador, 27 mai (RHC-PL)- Le président du Salvador, Mauricio Funes, a déclaré que le néolibéralisme a échoué dans son pays comme dans le reste du monde.

Lors d'une interview à la télévision locale, il a rendu responsable la Fondation Salvadorienne pour le Développement Économique et Social des principales politiques économiques impulsées par les gouvernements de l'Alliance Républicaine Nationaliste.

Il a aussi nié que lors de son mandat, qui prendra fin ce samedi, des chefs d'entreprises aient été poursuivis, qu'un climat de répression ait été créé contre eux, comme tentent de faire croire les secteurs de la droite.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/24284-le-president-salvadorien-declare-que-le-neoliberalisme-a-echoue-dans-le-pays>



**Radio Habana Cuba**